

# 14 Port-Gentil

## Vie des partis politiques/PDG/Fédération "A" du 1er arrondissement

### Un bureau fédéral, deux sections et treize comités dans leurs fonctions

Jean-Paulin ALLOGO

Port-Gentil/Gabon

Les responsables locaux du PDG ne ménagent aucun effort pour que le premier arrondissement de la commune de Port-Gentil demeure la locomotive du « grand parti de masse » dans la province de l'Ogooué-Maritime. Un bureau fédéral, deux sections et treize comités viennent donc d'être installés, en présence du député du premier siège et membre du bureau politique, Jean Richard Sylong, et de plusieurs responsables politiques dudit premier arrondissement.

LE Parti démocratique gabonais (PDG), est très actif dans la commune de Port-Gentil, à en juger par ses sorties régulières et son travail sur le terrain pour continuer à ratisser large. Ainsi, dans le premier arrondissement, précisément au sein de la fédération "A", le parti au pouvoir vient de s'illustrer une fois de plus, en procédant à l'installation d'un bureau fédéral, de deux sections (Abela et Ignonga) et de treize comités. C'est le secrétaire administratif, chargé de l'organisation et de la discipline, Morvan Tchibinda qui a procédé à l'installation des deux sections et des treize comités, alors que le secrétaire fédéral et membre du bureau po-



Photo : JP Allogo

Le député Jean Richard Sylong pendant son adresse.



Photo : JP Allogo

Le secrétaire administratif, Morvan Tchibinda installant une responsable de section.



Photo : JP Allogo

Les membres du bureau fédéral prêts pour le service.



Photo : JP Allogo

L'assistance attentive aux différentes interventions.

litique, Edgard Mandraut, a installé le bureau fédéral. Ces cérémonies ont eu lieu en présence de Jean Richard Sylong, le député du premier siège de la commune de Port-Gentil et membre du bureau politique. Celui-ci s'est d'ailleurs réjoui de cette mise en place des structures de base de sa circonscription politique, tout en adressant de vives félicitations

aux promus. M. Sylong en a profité pour rappeler à l'assistance que depuis 2001, date de son avènement en tant que premier responsable du parti dans le premier arrondissement, le PDG n'a jamais perdu une élection. « En 2009, lors de la bataille présidentielle, le candidat du Parti démocratique gabonais, Ali Bongo Ondimba, a

trionphé dans notre arrondissement face aux candidats de l'opposition », a-t-il précisé. Il en résulte que le premier arrondissement est la locomotive du « grand parti de masse » dans la province de l'Ogooué-Maritime et ce, grâce à la dynamique impulsée par Jean Richard Sylong. « Continuons à rester soudés et déterminés, car

l'heure de la mobilisation des troupes a sonné », a martelé M. Sylong, avant de d'instruire les secrétaires de section et de comité d'aller sur le terrain, rassembler, vendre l'image du candidat Ali Bongo Ondimba pour que l'élection présidentielle du 27 août prochain soit couronnée de succès... Quant à Edgard Mandraut, le secrétaire fédé-

ral et membre du bureau politique, il a souligné que l'installation des structures de base du parti au pouvoir se poursuivra. A signaler que les deux nouvelles sections de la fédération A du PDG dans le premier arrondissement, baptisées "Abela et Ignonga" seront dirigées respectivement par Mariam Owanga Ba et Audrey Binoni Tsinga.

## Fête des pères

### Jacques Igamba comble de joie les papas du 3e arrondissement



Photo : Koumouss

Jacques Igamba (écharpe au coup) a fait sensation en organisant une fête pour les pères.



Photo : Koumouss

Le conseiller municipal du PDS communiant avec ...



Photo : Koumouss

... les chefs et notables du 3e arrondissement conviés.

SYM  
Port-Gentil/Gabon

C'EST dans une ambiance bon enfant que Jacques Igamba, conseiller municipal de la commune de Port-Gentil et par ailleurs membre du bureau national et coordonnateur communal du Parti pour le développement de la solidarité sociale (PDS), a échangé avec les notables,

sages et chefs de quartiers du 3e arrondissement. C'était à l'occasion de la célébration de la Fête des pères en différé. L' élu a tenu à rassurer ses hôtes en leur disant que les pères sont loin d'être des laisser-pour-compte, même si la journée qui leur est dédiée n'est pas suffisamment vulgarisée. Pour M. Igamba, c'est le père qui donne la vie dans une certaine mesure, nourrit la famille, éduque et c'est encore lui qui

porte conseils et demeure la sentinelle de la famille dans les bons et les mauvais jours. « Nous sommes réunis ici pour nous souvenir de vous, chers pères, et vous honorer à l'occasion de cette journée qui vous est consacrée. Même si cette journée n'est pas encore dans nos mentalités, nous savons que les pères jouent un rôle important dans la vie des enfants. C'était aussi l'opportunité pour moi d'échanger avec vous

sur la vie politique du pays, avec en prime les élections qui pointent à l'horizon », a lancé Jacques Igamba à l'endroit de ses invités. Le conseiller municipal a d'ailleurs saisi l'opportunité pour expliquer le choix de son parti au cours de son congrès tenu en juin dernier. « Nous sommes un parti de l'opposition certes, comme vous le savez, lorsque quelqu'un fait bien, il faut avoir l'honnêteté de le reconnaître. Notre choix à la candida-

ture d'Ali Bongo Ondimba est la conséquence de ses réalisations éloquentes en faveur de notre province: le Pacte social dont nous sommes signataires, la construction de l'aéroport international Ali Bongo Ondimba de Port-Gentil et la route Port-Gentil-Omboue qui nous reliera bientôt aux autres provinces du pays. » Au terme de la rencontre, M. Igamba a gratifié les papas en leur remettant des présents. Un geste qui

restera longtemps gravé dans les mémoires des bénéficiaires car, c'est pour la première fois qu'une telle cérémonie se déroulait dans la ville de Port-Gentil. Émus par cette marque de considération à leur égard, les notables, sages et chefs de quartiers du troisième arrondissement ont remercié à leur manière leur bienfaiteur autour d'une bénédiction, symbole d'une ascension.